

El comité de los fondos Feder no decidirá hasta junio si financia el proyecto

J. Sierra, Valencia

El presidente de la empresa pública Aguas del Júcar, Juan José Moragues, ha firmado el inicio la exposición pública del proyecto informativo de la conducción Júcar-Vinalopó».

José María Marugán, consejero delegado de Aguas del Júcar, resaltó ayer que «todos los plazos» se están cumpliendo y que en diciembre de 2008 el trasvase «estará terminado y se llenará por primera vez la balsa de San Diego».

Ajusa está convencida de que se están quemando etapas con normalidad y el 1 de junio presentará el proyecto modificado al comité de reasignación de los fondos Feder, que en ese momento decidirá, a la vista de la documentación aportada, si sigue financiando las obras.

José María Marugán subrayó ayer que más de 60 empresas, en su mayoría valencianas, se han interesado ya por hacer el concurso y ejecutar la obra del trasvase, en cuyo diseño pueden participar ahora todos los particulares e instituciones que lo deseen a través del proceso de alegaciones. En la fase anterior, Ajusa ha contestado las presentadas por 90 entidades «y ha incorporado las propuestas de al menos 35», explicó Marugán.

Preguntado por las declaraciones del conseller José Ramón García Antón en las que aseguraba que no tiene sentido hacer una obra que no quieren los usuarios, Marugán dijo que los regantes del Vinalopó que demandan la obra son «una mayoría» y añadió que si había establecido contactos directos con estas comunidades al margen de la Junta Central de Usuarios que preside Andrés Martínez ha sido tras «múltiples intentos» de diálogo con el dirigente. «Ahora me siento liberado para dirigirme a los regantes del Vinalopó y que les llegue la información sin manipulaciones ni tergiversaciones interesadas».

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
Anterior	Volver	Siguiente